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小学校の学校給食費を減額することを求める請願書 

 

 

請願趣旨 

 自然災害、戦争といった危機的状況が多発する社会情勢の中で、物価の上昇が各家庭の家 

計を圧迫しています。２０２３年は子どもの７人に１人が貧困状態にあるという調査結果も 

あり、改善しつつあるとはいえ看過できない問題です。 

 伊丹市では、本年度より中学校の給食が無償化されました。子どもたちの心身の健全な発 

達にとって、非常に喜ばしいことです。未来を担う子どもたちを、社会全体で育てる観点か 

らも、次はぜひ、小学校給食の無償化に一歩を踏み出すことを求めます。一気に無償化する 

のは難しくても、減額により、伊丹の教育条件がさらに整っていく動きとなります。「子育 

てするなら伊丹」を足元から実現するためにも、小学校の給食費の減額を請願します。 

 

請願事項 

１．小学校の学校給食費を減額することを求めます。 


